

Le calvaire fait peau neuve

SAINT-HILAIRE-LA-PALUD

Publié le 18/11/2017 à 04:55 | Mis à jour le 18/11/2017 à 04:55



Le calvaire subit actuellement des réparations.

© Photo NR

Le calvaire situé en haut de la petite côte sur la route de Mauzé-sur-le-Mignon subit ces jours-ci des réparations. Le socle, supportant la croix et les deux statues, est en très mauvais état, de même que les deux terre-pleins et le mur d'enceinte. La Société immobilière de Saint-Hilaire, propriétaire de l'édifice fait procéder actuellement aux travaux de maçonnerie par l'entreprise Bard de Mauzé-sur-le-Mignon. Les curieux se demandent pourquoi cette entreprise a dépêché un engin doté d'une mini-grue sur le chantier ? Tout simplement pour enlever les deux statues et le Christ, pesant chacun 60 à 70 kg, pour ensuite les transporter chez l'entreprise Seguin de Saint-Hilaire-la-Palud afin de les peindre. Dans quelques jours, tout sera terminé, les statues retrouveront leur place initiale.